

Acht Gründe, warum du Beechworth besuchen solltest

Eingebettet zwischen Granithügeln und sonnenverwöhnten Tälern im Nordosten Victorias liegt die Weinregion **Beechworth** – eines der bestgehüteten Geheimnisse Australiens. Mit ihren Boutique-Weingütern, einer reichen Goldgräbergeschichte und einer kulinarischen Szene, die den Weinen in nichts nachsteht, verbindet Beechworth rustikalen Charme mit feinem Geschmack. Ein echter Geheimtipp für Weinliebhaber, Geschichtsinteressierte und Naturliebhaber gleichermaßen. Ob erfahrener Weintrinker oder einfach auf der Suche nach dem nächsten unvergesslichen Reiseziel – hier sind acht unwiderstehliche Gründe, warum Beechworth ganz oben auf deiner Liste stehen sollte.

1. Boutique-Weingüter von Weltklasse

Beechworth ist bekannt für seine kleinen, hochwertigen Weingüter, die weit über ihre Größe hinaus Eindruck machen. Handgefertigte Weine, elegante Kühle durch das Klima und leidenschaftliche Winzer zeichnen diese Region aus. Besonders bekannt ist Beechworth für seine exzellenten Chardonnay, Shiraz/Syrah, Pinot Noir und Nebbiolo – aber auch der lokale Sangiovese ist absolut empfehlenswert!

2. Atemberaubende Landschaft

Am Fuße der viktorianischen Alpen gelegen, bietet Beechworth sanfte Weinberge, imposante Granitfelsen und goldene Felder – eine traumhafte Kulisse für dein Weinerlebnis. Die Landschaft prägt nicht nur die Weine, sondern verleiht auch deinen Instagram-Fotos den perfekten Hintergrund.

3. Regionale Küche & Wein – perfekt kombiniert

Diese Region ist nicht nur für Wein, sondern auch für hervorragendes Essen bekannt. Genieße lokale Käsesorten, Oliven, Bio-Produkte und handgemachtes Brot – entweder direkt an den Weingütern oder in Lokalen mit Fokus auf Regionalität und Frische. Besondere Empfehlungen sind: **Provenance, The Stanley Pub, Tanswells Commercial Hotel, Bridge Road Brewery, Ford Street Enoteca** (ehemals Ox & Hound) und das **Hibernian Hotel**.

4. Historische Goldgräberstadt

Beechworth ist eine wunderschön erhaltene Goldgräberstadt aus dem 19. Jahrhundert mit viel Geschichte – besonders im Zusammenhang mit der berühmten Kelly Gang. Kopfsteinpflaster, historische Gebäude und ein lebendiges Zeitgefühl machen die Stadt selbst zu einem Erlebnis. Gegründet 1852, war Beechworth für etwa zwei Jahre der reichste Ort Australiens und galt sogar als möglicher Standort für die Hauptstadt – bis der Goldrausch nachließ.

5. Persönliche & intime Weinverkostungen

Viele Weingüter in Beechworth sind familiengeführt – Besucher haben oft die Gelegenheit, den Winzer persönlich kennenzulernen. Die Verkostungen sind persönlich, informativ und herzlich – mit spannenden Geschichten über die Jahrgänge und die Herkunft jedes einzelnen Weines.

6. Nachhaltigkeit & biodynamischer Weinbau

Die meisten Weingüter der Region arbeiten nachhaltig oder nach biodynamischen Prinzipien. Die Winzer zeigen ein starkes Engagement für Umweltschutz und möglichst naturbelassenen Weinbau. Perfekt für alle, denen wichtig ist, **wie** ihr Wein gemacht wird – mit minimaler Intervention und maximalem Respekt für die Natur.

7. Abenteuer & Wein – die perfekte Kombination

In dieser Region lässt sich Outdoor-Abenteuer ideal mit Wein genießen. Radel entlang des **Murray to Mountains Rail Trail**, wandere auf den **Mount Pilot** oder bade in den **Woolshed Falls** – und belohne dich danach mit einem Glas Beechworth Shiraz.

8. Weinevents & Festivals

Die **Beechworth Vignerons** organisieren regelmäßig intime, gemeinschaftliche Veranstaltungen wie die jährliche **Spring Tasting**, bei der Weinliebhaber mit den Winzern in Kontakt kommen und exklusive Weine probieren können – ganz entspannt und mit Festivalflair. Halte außerdem Ausschau nach dem jährlichen **Chardonnay Lunch** (Mai 2026): Über 12 verschiedene Beechworth Chardonnays an einem Nachmittag zu verkosten – ein Erlebnis, das man nicht verpassen sollte!

Ob du nun mit dem Winzer einen handgemachten Chardonnay genießt, durch gepflasterte Gassen mit Goldgräber-Flair schlenderst oder lokalen Sangiovese mit handgefertigtem Käse kombinierst – Beechworth bietet ein Kaleidoskop an Eindrücken, die weit über das Weinglas hinaus im Gedächtnis bleiben. Diese versteckte Region ist nicht nur ein Weinziel, sondern ein Ort, um wieder mit der Natur, der Geschichte – und dir selbst – in Verbindung zu treten. Wenn du also etwas wirklich Besonderes suchst, lass dir von Beechworth ein Glas seiner Magie einschenken.